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Top 4 Vorstellung des Planungsstandes Großgewerbegebiet Kritzow 
durch Ingenieurbüro IPP

Herr Kugel stellt die Mitarbeiter Frau Könecke, Herrn Hafemeister und sich vor. 
Anschließend berichtet er über den technischen Planungsstand im Gewerbegebiet 
Hornstorf. Hierbei ging es z.B. um die neue Erfassung des Regenwasserabflusses, 
der Regenrückhaltebecken, Abgrenzungen zu den Eigentümern, Lärmschutz und um 
den Geh-und Radweg. Herr Falke fragte, ob es eine Ampel an der Fußgängerinsel 
zur B105 geben wird. Herr Kugel teilte daraufhin mit, dass der Kreis die 
Notwendigkeit noch prüft, da sich im Gewerbegebiet nicht so viele Kinder 
aufhielten. 
Frau Könecke erläutert die Planung und den Bedarf des Kanalsystems.
Herr Treumann bedankt sich beim Planungsbüro IPP für Ihre Ausführungen.
 
 


